

NINARUだより

令和6年9月1日
 (社福)北九州市門司民生事業協会
 NINARU ふじまつ保育園

日中は、残暑が厳しく、まだまだ暑さはやわらぎませんが、時折吹く心地よい風に秋の訪れを感じます。暑い夏をエネルギーに過ごしてきた子どもたち。そろそろ夏の疲れが出始める頃です。元気に活動できるよう、今一度、子どもの健康生活（早寝・早起き・朝ごはん）を見直していきましょう。

楽しかったね！Summerfestival



今年もたくさんの笑顔があふれた Summerfestival !

誕生会、プールあそびにスイカ割り！夕方からは、お家の方々も一緒に、ちょっぴりおめかしをして、おばけ屋敷やひもくじ、ゲーム、そして「まいまいちゃん」による楽しい歌あそびや、職員によるしゃぼん玉ショー。あちこちから「楽しかった〜♪」と嬉しそうな声が聞こえました。ご参加いただいた保護者の皆さん、お手伝いして下さった父母の会の皆さん、素敵な一日を一緒に過ごしていただき、ありがとうございました。

はぐくみノートより



たくさんの温かいコメント、ありがとうございました☆

『Sは、キラキラした目で、まいまいちゃんのコンサートを見ていました。家に帰ってからも「Sね、パパとママと、まいまいちゃんが好き」と何度も言っていました。』 (3歳児ママ)

『プールにお祭りに「今日は、最高の1日！！」と嬉しそうな様子を見ると、私も嬉しくなりました。NINARU での最後の夏を、思う存分、楽しむ事が出来たように感じます！先生方には、感謝の気持ちでいっぱいです！ありがとうございました！』 (5歳児ママ)

行事予定

9月



2	月	発育測定 Bloom (フリースペース)
5	木	SmileyDance
9	月	パネルシアター作家 酒井基宏先生来園！
10	火	総合避難訓練
11	水	門司大翔館高校交流
17	火	SmileyDance
19	木	誕生会
24	火	Let's STEAM

10月



1	火	発育測定
3	水	清掃活動
5	土	運動会 (0,1歳児)
7	月	Bloom (フリースペース)
8	火	SmileyDance
10	木	避難訓練 (午睡)
12	土	運動会 (2歳以上児)
28	月	Bloom 英語リトミック
29	火	Let's STEAM
31	木	Halloweenparty 誕生会

*もりのいえおとまり保育 10月21日~22日 (Lemon 5歳児のみ) 詳細は、後日お知らせいたします。

9月の、トライル体育あそびは、4日、18日、25日です。
 わくわくイングリッシュは、6日、13日、20日、27日です。

9月のクラスだより



Orange (0歳児)

喃語や表現方法が少しずつ増え、絵本を読んでいると、前に出てきて真剣な表情で見たり、笑って見る姿が見られるようになりました。「あ!」と言って手を伸ばして触ったりと、動きも積極的になっています。だるまさんシリーズの絵本が大好きで、『だるまさん』の動きに合わせてユラユラ〜と体を動かし、保育者や友達と一緒に楽しんでいます♪



Banana (3歳児)

着替えや片付けなど、身の回りの始末が上手になってきた子どもたち。ロッカー内を綺麗にして気持ち良さを感じたり、口拭きを自分でビニール袋に入れて片付けたりと「自分でできるもん!」という自信が、一人一人から伝わってきます。時には援助を求めることもありますが頑張りを褒めながら、自分でできることの気持ち良さを伝えていきます。



Apple (1歳児)

たくさんの夏の思い出は、子どもたちの心も、そして言葉も豊かにしてくれました。「ちゃぶちゃぶしたね」「おぼけ行ったね」と体験したことを振り返る様子も嬉しい成長の姿ですね。次はみんなでどんなことしようか? かけっこもいいね! ダンスもいいね! のびのび体を動かして、Appleさん、秋の楽しい思い出作り、はじまりはじまり〜♪



Grape (4歳児)

今月は水遊び、プール遊び、水風船など夏ならではの遊びを満喫することが出来ました。「ルールを守って遊ぶ」や「自分で自分のことをする」などクラスで約束したことを守って皆で楽しく遊ぶことが出来ました。暑さに負けずに9月も元気に過ごします!!



Cherry (2歳児)

プール遊びを通して、夏ならではの遊びを楽しんだ子どもたち。顔に水がかかるのにも慣れ、昨年とはまた違った反応を成長を感じることが出来ました! 9月になり、新しい季節の訪れに子どもたちもワクワクしている様子。段々と近づく運動会に向け、かけっこや運動器具などを使いながらたくさん体を動かしていきたいと思えます♪



Lemon (5歳児)

世界地図に夢中のLemonさん。これまでは国旗を描いたり、国名を言ったりして遊んでいましたが、最近は国際情勢も気になる様子。ニュース等で見聞きし、「この国で地震があったらしい」「この国とこの国が戦争してるって」と友達同士で話しながら「どうしたら戦争ってなくなるの?」と議論に。自分たちに何ができるかを考えています。

<駐車場についてのお願い>

- 満車の際、車道に停車する場合は、駐車場側に寄せ、通行の妨げにならないようにしましょう。送迎時は、必ずお子さんと手をつないでください。お子さんの準備が済みましたら、すみやかに駐車場の譲り合いをお願いいたします。皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。ルールを守り、気持ちよく駐車場を利用しましょう。新しい駐車場の使用開始については改めてお知らせいたします。